

BREVES RÉGION

Immeuble en flamme



BIÈRE | Mercredi 4 avril, en début de soirée, un incendie s'est déclaré dans un appartement à Bière. Le feu a détruit le logement. Les appartements de l'immeuble ont été évacués. Deux personnes ont été blessées. Les spécialistes du groupe incendie et de l'identité judiciaire de la Police de sûreté effectuent les investigations afin de déterminer avec exactitude les causes de ce sinistre.

Accident automobile

AUBONNE | Jeudi 5 avril, en fin de soirée, un accident de circulation s'est produit sur la route reliant Féchy à Aubonne. Un automobiliste a perdu la maîtrise de son véhicule et a percuté un mur. Le conducteur, grièvement blessé, a été héliporté au CHUV. Son passager n'a, par contre, pas été blessé.